

Perles de Sagesse

Publiées par le Phare du Sommet

Vol. 15, no 40 Mère Marie 1^{er} octobre 1972

Le Temple de la compréhension

À tous ceux qui veulent comprendre,

Comme il est étrange que les hommes soient si souvent fascinés par le mirage de la situation économique ou de la position sociale élevée. Ils ne semblent pas comprendre la grandeur que Dieu a placée dans le cœur de la Semence divine qu'il a également placé en eux. Ils ne semblent pas comprendre la grande marque de l'égalité cosmique qui ne favorise pas un fils de Dieu par rapport à un autre et qui met le même potentiel à la portée de tous.

L'image de Dieu est le barreau de l'échelle le plus élevé. C'est le barreau de la perfection. Alors que des individus peuvent avoir une compréhension différente de la Vie et une vivacité différente pour saisir les principes divins ou même les préceptes humains, les hommes devraient comprendre, comme dans la fable du lièvre et de la tortue¹, que ce qui est important est d'arriver au point où la connaissance de Dieu a un sens pour eux et où leur foi est ancrée dans la magnifique réalisation de la perfection divine qui se manifestera un jour comme le fruit sur leur Arbre de Vie.

Les gens ont tendance à se sous-estimer ou à se surestimer. Ils pensent que l'équilibre n'est pas à leur portée simplement parce que des aberrations dans leur conscience les font osciller à gauche ou à droite de l'Esprit du Christ. En réalité, même la position du milieu n'est pas le but recherché lorsqu'il est recherché à partir de l'ego humain parce que la perfection de Dieu est bien plus qu'une norme humaine : c'est une réalité tangible qui englobe la totalité de la divinité de l'homme. Cette réalité ne peut jamais être assujettie à une opinion humaine qui se déplace de la droite au centre ou de la gauche à une autre position, car le rayonnement de Dieu ne peut qu'inclure la totalité de Lui-même, ce qui comprend l'entière manifestation du Christ en l'homme.

Le monde d'aujourd'hui est confronté à de nombreux problèmes qui devraient être la préoccupation immédiate de toute l'humanité. Dieu Lui-même a beaucoup réfléchi aux problèmes de l'humanité et Il a mis à la portée de l'homme la capacité de faire face aux conditions actuelles même s'il ne semble pas qu'Il l'ait fait. La meilleure attitude qu'un homme puisse alors adopter est celle de la confiance par laquelle il reconnaît la sainte préoccupation du Consolateur² qui ne s'implique pas nécessairement dans les problèmes humains et dans les solutions humaines, mais inculque plutôt dans la conscience de cette humanité en incarnation le sentiment intérieur de la Réalité de Dieu qui s'adapte sans contrainte pour répondre aux besoins de toute situation. Ainsi, si l'homme veut bien le laisser faire, Dieu, qui est dans Son ciel, produira ultimement dans la propre conscience de l'homme l'action juste dans le monde de la forme matérielle.

Comme il semble difficile aux gens de conserver leur patience, leur force morale et leur point de vue assez longtemps pour ne pas toucher à l'arche de Dieu³. Mais s'ils veulent avoir la solution parfaite à chaque problème, ils doivent être prêt à attendre le salut de notre Dieu et la venue de son Esprit sur les eaux agitées. Il y a, étonnamment, une tendance chez les hommes à penser qu'ils sont plus capables que Dieu de faire face à leurs problèmes dans le plan matériel. C'est presque comme si les gens pensaient que la perfection de Dieu ne possédait pas la capacité de s'immiscer dans le monde imparfait des hommes.

La confiance de l'homme envers Dieu crée un lien entre le Père et le fils qui produit la perfection partout où elle est manifestée et affirmée. Les hommes sont rarement disposés à admettre que la cause de leur échec se trouve en eux. Mais lorsqu'ils manipulent ce qui devrait être laissé aux pouvoirs du Ciel, ils mettent en place divers modèles d'interférences, de grilles astrales et des champs d'énergies qui empêchent le rayon de la solution parfaite de se manifester à partir des plans supérieurs de conscience jusque vers les plans inférieurs de l'être.

Vous connaissez cette maxime que l'homme propose mais que Dieu dispose⁴ et elle est conforme aux principes de la loi cosmique. Mais lorsqu'un individu se soumet à la garde de Dieu comme Jésus l'a fait en disant « Père, je remets mon esprit entre tes mains⁵ », Dieu donne à ses anges l'autorité d'intervenir immédiatement et d'exercer tout pouvoir sur la situation de cet individu qui n'est pas conforme à la véritable nature de son être. C'est parce que celui qui se trouve en dessous de la plénitude de Dieu a renoncé à diriger temporairement ses propres affaires dans une attitude de totale confiance que la plénitude de Dieu, qui possède les moyens et la solution de produire la perfection, devient immédiatement le bienfaiteur de l'intercession divine.

La ligne entre les droits de l'homme et le droit de Dieu est très mince. Lorsque l'homme agit avec l'autorité de Dieu, il peut dire « Dieu et mon droit⁶ »; mais c'est seulement lorsqu'il devient le Christ incarné qu'il a le droit de dire « L'État, c'est moi !⁷ » Nous qui marchons dans le sentier spirituel aussi sûrement que vous le faites dans le plan physique, conservons dans notre Corps Causal et notre conscience éthérique la mémoire des expériences terrestres de nos vies passées et de la continuité de la Vie qui a été la nôtre entre nos incarnations. En observant les souvenirs de notre condition d'être non-ascensionné à partir de notre perspective présente, nous avons une plus grande compréhension de la vie sur la terre que celle que nous avions lorsque nous y étions en incarnation physique.

Je sais qu'il est difficile pour vous, du côté du voile où vous vous trouvez, de réaliser l'évidence et le caractère naturel de la manifestation divine qui prend naissance dans les plans intérieurs. « Aujourd'hui, vous voyez comme dans un miroir, confusément ; alors vous verrez face à face⁸ » avec la lucidité de la Réalité divine. D'ici à ce que cela arrive, je vous engage à renoncer, avec joie, à ces aspects de la vie qui appartiennent au domaine extérieur de l'expérience et qui peuvent sembler juste aux yeux des hommes, mais qui pourtant mènent à la mort et à la destruction⁹.

Il s'agit d'un travail d'émondage de l'Arbre de Vie que vous et que vous seul pouvez accomplir par l'abandon et le renoncement de soi. Cela peut sembler difficile au début ; mais lorsque vous appelez Dieu à agir dans chaque problème humain, Sa réponse peut se manifester en une parfaite représentation des idéaux divins. Cette attitude de laisser entrer Dieu et de laisser sortir l'humain est le meilleur moyen d'obtenir une plus grande paix de l'esprit et une plus grande implication dans vos affaires de la part de la Divinité et des puissances célestes qu'il vous a assignées en tant que gardiens et protecteurs.

Nous qui sommes de l'autre côté du voile, nous voulons que vous compreniez les usages et le sens de la perfection. Nous voulons que vous compreniez comment vous pouvez faire face à chaque problème de votre existence et recevoir le réconfort de l'Esprit Saint qui qui fera de vous véritablement une partie de l'Intention divine pour la terre aussi bien que pour vous-mêmes. Il importe peu que l'humanité ne perçoive pas les soins et la considération que Dieu lui porte à travers vous et de nombreux autres qui sont si dévoués. De façon très réelle, vous qui possédez cette compréhension gardez la Flamme de votre Divinité et maintenez une plus grande proximité avec votre Moi divin dans votre quotidien; et pour des millions d'âmes qui ne connaissent pas le travail de la loi cosmique, vous maintenez aussi un foyer de la Flamme.

Autrefois, Sanat Kumara et sa suite gardaient la Flamme à Shamballa au nom de l'humanité en incarnation qui avait perdu le fil de contact avec sa Divinité. L'humanité dans son ensemble ne réalisait pas combien la destinée de la planète ne tenait qu'à un fil, le fil de la conscience d'un seul Maître unit à Dieu. Pourtant, c'était sûrement un fil géant de compassion vibrante! Car l'amour infini de Dieu que ces avatars entretenaient dans leur cœur était un amour qui s'étendait à toute l'humanité.

Aujourd'hui, avec beaucoup plus de gens qui portent la Flamme – tous ceux qui ont suivi la voie de son grand sacrifice – avec ceux tout aussi nombreux dont l'exemple suscite des sentiments divins dans le cœur de beaucoup de gens, allume la foi et donne l'assurance du dessein divin à la famille des nations, l'humanité incarnée est en mesure de développer une plus grande confiance – confiance dans la Flamme de Dieu qui grandit à l'intérieur, confiance dans l'Esprit de Dieu qui prend de l'expansion vers l'extérieur – de même que la Hiérarchie est en position d'avoir une plus grande confiance dans l'humanité parce que certaines personnes gardent la Flamme avec détermination.

Bien qu'il y ait beaucoup de gens qui ne connaissent ni ne comprennent la loi cosmique telles que les adeptes la connaissent et la comprennent, ils ont reçu une certitude intérieure dans leur âme qui est fortifiée et intensifiée par chaque effort que font ces adeptes pour garder la flamme. Par conséquent, la confiance, c'est Dieu qui travaille en vous et dans

votre cœur. La confiance est le calice de la Mère Divine et du Père Divin. La confiance est l'action bienfaisante de tous les Moi christique de l'humanité.

La confiance est une bénédiction universelle pour la planète, produisant en abondance de la manifestation du réconfort de l'Esprit Saint à tous. L'Esprit leur enseigne que les Seigneurs du karma et ceux qui gouvernent les affaires du monde à la fois sur le plan humain et sur le plan divin sont capables de convoquer les élus des quatre coins de la terre et leur donner la compassion et la bonne connaissance de l'utilisation de l'énergie qui, jour après jour, fera avancer la race humaine vers la connaissance juste.

Comme il est malheureux que des hommes et les femmes tiennent des organisations ou des individus responsables de leurs propres échecs. Souvent, juste à l'heure de la victoire, ils sont prêts à quitter une organisation que Dieu Lui-même a ordonné comme étant une grande porte ouverte vers son Cœur. Si seulement ils comprenaient que c'est Dieu qu'ils servent réellement dans chaque partie de Vie – si seulement ils pouvaient comprendre que c'est par sa grâce qu'ils peuvent servir d'autres parties de Vie – ils n'auraient pas besoin de ressentir la pression sur eux qui qui les conduit à se sentir agités et à désirer d'autres temps et d'autres climats.

Au milieu d'un service qui nécessite la plus grande constance, ils deviennent soudain réticents à soumettre leur être et leur conscience à cette grande loi cosmique qui exige de tout homme, femme et enfant sur la planète qu'ils compensent chaque erg d'énergie qu'ils ont mal utilisé. Paul¹⁰ le dit ainsi : « Ce qu'un homme sème, il le récolte¹¹ ». Et Jésus a dit : « Je vous le dis, en vérité, avant que ne passent le ciel et la terre, pas un i, pas un point sur le i, ne passera de la Loi, que tout ne soit réalisé¹² ».

Quel dommage que les hommes ne comprennent pas la profondeur de la sagesse spirituelle qui réside en eux, qu'ils ressentent le besoin d'être dogmatiques et ensuite de propager leurs dogmatisations sans comprendre le magnétisme de l'amour cosmique qui attire les gens vers la véritable sagesse du cœur. La magnétisation de l'amour cosmique procure, en elle-même, un nouveau courage à l'esprit, renforce le lien à la Réalité spirituelle et enfin révèle ces mystères cachés que l'âme a toujours compris.

Les hommes ne comprennent pas toujours comment ces mystères sont transmis de l'Esprit de Dieu à l'âme de l'homme. C'est parce qu'ils érigent une barrière de pensée humaine et de schémas de sentiments qui s'interpose entre la révélation divine et l'expression de la monade humaine. Ils font ainsi échouer le dessein cosmique par les limites qu'ils ont superposées sur les variables de leur propre conscience en évolution. Mais, lorsque la barrière est finalement supprimée, la matrice de perfection, qui est ordonnée par Dieu, enlève les derniers vestiges d'opacité dans es pensées des hommes et rétablit cette réalisation claire des réalités de la Vie que l'Esprit du Christ, ne faisant qu'un avec l'Esprit de Dieu, est toujours capable d'effectuer.

Cœurs bien-aimés,

Soyez lents à condamner, prompts à aimer, Soyez fermes dans vos efforts et regardez plus haut! La voie de l'espoir, Il la rend simple La règle du Christ règne à jamais. Car sa main supprime toute douleur Et élève les hommes au cœur de l'amour Là où la Vie révèle le Dieu d'amour Et renverse les idoles et tout sentiment de blâme Lorsque l'homme devient une Flamme vivante.

Au service de l'expansion de votre lumière, JE SUIS

Mère Marie

NOTES:

- 1. Fables d'Ésope, Le lièvre et la tortue.
- 2. Jn 14, 26.
- 3. 2 Sam 6, 6-7.
- 4. Thomas à Kempis, L'Imitation de Jésus Christ, 1^{re} partie, chap. 19.
- 5. Lc 23, 46.
- 6. « Dieu et mon droit » Richard I.
- 7. « L'État c'est moi », Louis XIV.
- 8. I Cor 13, 12.
- 9. Prov 14, 12.
- 10. L'Apôtre Paul dans l'épître aux Galates.
- 11. Gal 6, 7.
- 12. Mt 5, 18.